



Timo Müller, Wilfried Weber, Denise Weber und Stefan Murr (von rechts) trafen sich bei der Spendenübergabe, die auch von einigen Bewohnern und Mitarbeitern des Martinshauses verfolgt wurde. Foto: Kleber

„Badisch Backstüb“ spendet 10 000 Euro für Martinshaus Berghausen

„Mäusle-Aktion“ ein voller Erfolg

Von KURIER-Mitarbeiter
Andreas Kleber

Pfingst-Berghausen. Ein Spendenscheck in Höhe von 10 000 Euro wurde am vergangenen Montag Stefan Murr (Kommissarischer Einrichtungsleiter des Martinshauses Berghausen) und Timo Müller (Vorstandsassistent des Badischen Landesvereins für Innere Mission/BLV) aus den Händen von Denise Weber (Geschäftsführerin „Badisch Backstüb“) und deren Vater Wilfried Weber (Geschäftsführer der Gesellschafter „Badisch Backstüb“) überreicht.

Das Geld stammt aus der so genannten „Mäusle-Aktion“, die vom 8. September bis 31. Dezember des vergangenen Jahres stattfand. In diesem Zeitraum wanderten sage und schreibe 32 939 aus feinstem Butterteig gefertigte Mäuse über die Ladentheken der

28 Filialen des Familienunternehmens mit Sitz in Ettlingen. Pro verkauftem Nager flossen 0,30 Euro in die Spendenkasse, wodurch ein Gesamtbetrag in Höhe von 9 881,70 Euro zustande gekommen ist. „Damit unter dem Strich eine glatte Summe steht, haben wir den Betrag kurzerhand aufge-

**„Sympathieträger
in der Region“**

rundet“, verriet Denise Weber im Rahmen der Spendenübergabe vor dem Martinshaus in Berghausen.

„Da unser alter Transporter deutlich in die Jahre gekommen und nicht mehr straßentauglich war, werden wir mit dem Geld ein neues Fahrzeug finanzieren, das ein sehr wichtiger Bestandteil für die

Mobilität unserer Bewohner darstellt. Zum Einsatz kommt er beispielsweise bei diversen Freizeitaktivitäten“, erklärte Murr.

„Aufgrund der in Karlsruhe vorherrschenden Baustellensituation haben wir im Vorfeld der Aktion nicht mit einem derartigen Ergebnis gerechnet. Umso überraschter waren wir, dass es sogar einen neuen Spendenrekord gegeben hat. Die Summe belegt, dass das Mäusle inzwischen zu einem echten Sympathieträger in der Region geworden ist“, freute sich Wilfried Weber.

Das Martinshaus ist eine Einrichtung des BLV, dessen Angebote sich an erwachsene Menschen mit geistigen und körperlichen Behinderungen richten. Selbstbestimmte Wohnformen wie Ambulant Betreutes Wohnen und Begleitetes Wohnen in Familien ergänzen das Angebot.